

2/85
Westf. Wachdienst

1/62
Franz
Westermann

4farbig

1/60
Jan Cramer

1farbig

2/50
Rose

1farbig

2/50
Josef Eickhoff

4farbig

1/50
Raum-
ausstattung
Becker?

1/48
Redder

2/50
Hüske

2-farbig

2/80
DER PATRIOT

4farbig



Hanna Aust und Lukas Oettinger

Kreisschützenfest
vom 15. bis
17. September 2018



31. Kreisschützenfest
des Kreisschützenbundes Lippstadt in
Rüthen

Erfrischend jung und sehr charmant repräsentierten die beiden Majestäten Hanna Aust und Lukas Oettinger den Kreisschützenbund.

Grußwort des Kreiskönigspaares

Liebe Schützen, Bürger und Bürgerinnen, liebe Gäste aus nah und fern, in wenigen Tagen neigt sich unser unvergessliches Regentschaftsjahr im Kreisschützenbund Lippstadt dem Ende zu. Gerne blicken wir auf das vergangene Jahr voller unvergesslicher Momente zurück. Mit unserem absoluten Höhepunkt, dem Kreisschützenfest in Overhagen, wo unser Königsoffizier die Startnummer eins errang und mir ans Herz legte „wenn du die Krone nicht bekommst, dann

wenigstens den Rest“. Gesagt getan. Ich nahm ihn beim Wort und hatte das Glück, die letzten Reste des Korpus aus dem Kugelfang zu schießen und uns somit die Kreiskönigswürde zu sichern. Damit setzte ich unserem Regentschaftsjahr buchstäblich die Krone auf. Es hat uns und unserem Hofstaat mit Stolz und Ehre erfüllt, den Kreisschützenbund Lippstadt repräsentieren zu dürfen. An dieser Stelle möchten wir unserem Hofstaat, der mit hervorragen-

dem Einsatz, viel Spaß und Freude uns das ganze Jahr zu unseren Ausmärschen und Terminen begleitet hat, herzlich danken. Ihr seid eine starke Truppe und wahre Freunde, wo man sich keine Gedanken machen muss, dass jemals schlechte Stimmung aufkommt. Ebenso möchten wir uns beim Kreisvorstand, sowie allen Schützenbrüdern bedanken, die uns mit Rat und Tat zur Seite standen und uns auf viele Veranstaltungen begleitet haben.

Wir freuen uns auf ein schönes Fest, bedanken uns bei allen, die an der Organisation mitgewirkt haben und wünschen allen Königsaspiranten ein ruhiges Händchen und viel Glück beim Vogelschießen. Wir hoffen, ihr werdet auch eine unvergessliche Zeit in eurer Regentschaft erleben. Es grüßt euch das Kreiskönigspaar des Kreisschützenbundes und wünscht allen Schützen und Besuchern ein schönes Fest.
Hanna Aust und Lukas Oettinger



Der Kreishofstaat

Das Kreiskönigspaar Hanna Aust und Lukas Oettinger mit seinem ebenso eindrucksvollen wie bezaubernden Hofstaat.

Grußwort des Kreisschützenobersts

Liebe Schützenbrüder, liebe Rütthener, verehrte Gäste aus nah und fern! Die Schützenfest-Saison im Kreisschützenbund Lippstadt endet im Jahre 2018 mit dem Kreisschützenfest in Rüthen. Nach 1985 richten die Bürger-Schützen zum zweiten Male dieses Großereignis aus. Die Bruderschaften und Vereine freuen sich, mal wieder im südlichen Teil des Altkreises Lippstadt zu Gast sein zu dürfen. Die Rütthener Schützenbrüder und die Rütthener Bevölkerung werden sicherlich alles dafür tun, dass die Gäste in der Bergstadt unvergessene

Stunden erleben und sich gerne an das Fest erinnern. Allen Rütthenern gelten dafür Dank, Anerkennung und Respekt. Ihre Gastfreundschaft bringen die Gastgeber mit dem für die Festtage geltenden Motto „Mit Euch bei uns“ zum Ausdruck. Ein herzliches Dankeschön richte ich ebenfalls an unser Kreiskönigspaar Lukas Oettinger und Hanna Aust von der Schützenbruderschaft Herringhausen-Hellinghausen. Mit jugendlichem Schwung haben sie den Kreisschützenbund im vergangenen Jahr repräsentiert. In diesem Jahr wird bereits die 31. Auflage des Kreisschützenfestes ge-



Kreisschützenoberst
Franz Westermann

feiert. Es ist damit zu einem festen Stück Heimat geworden und trägt zum Zusammenhalt und zur Begegnung der Menschen und Generationen in unserer Region bei. Der Kreisvorstand lädt alle zum Kreisschützenfest herzlich ein und freut sich darauf in Rüthen viele Gäste begrüßen zu können. Allen Teilnehmern wünsche ich wunderschöne und erlebnisreiche Festtage mit viel Sonnenschein, Frohsinn und Gemütlichkeit. Ich freue mich drauf!

Franz Westermann
Kreisoberst

Grußwort des Obersts und 1. Vorsitzenden



Bergstadt Rüthen. Mein besonderer Gruß gilt dem Königspaar der Sankt Hubertus Bruderschaft der Bürgerschützen Rüthen, sowie dem Kreiskönigspaar und den über 60 Königsparen aus dem Altkreis Lippstadt.

Unter dem Motto „Mit Euch bei uns“ wünsche ich Ihnen schöne Stunden auf dem Kreisschützenfest. Lassen Sie uns dem Abschluss der Schützenfest-Saison 2018 gebührend feiern. Tragen Sie mit Ihrer Anwesenheit zu einem guten Gelingen des Festes bei. Ich wünsche uns allen vier Tage Sonnenschein und dass wir alte Freundschaften pflegen und neue Kontakte knüpfen können. Meine Freude auf ein harmonisches Fest teile ich gerne mit Ihnen.

Verehrte Schützenschwestern, Schützenbrüder, Rüthener und Gäste aus nah und fern, ich heiße sie herzlich willkommen zum 31. Kreisschützenfest in der schönen

Mit Schützengruß
Heinrich Fahle
Oberst und 1. Vorsitzender
der St. Hubertus Bruderschaft
der Bürgerschützen Rüthen e.V. 1447



Zum Kreisschützenfest in Rüthen gehört jede Menge Engagement seitens der Schützen, aber auch der Bürgerinnen und Bürger. Nur so lässt sich ein solches Event auf die Beine stellen, an dem alle Besucher ihre Freude haben.

Das Festprogramm

Samstag, 15. September

12.00 Uhr: Antreten des Bürgerschützenvereins am Alten Rathaus zum Abholen des Königspaares mit Hofstaat
12.30 Uhr: Empfang der Schützenkönige mit ihren Bruderschaften und Vereinen auf dem Festplatz
12.30 bis 13.30 Uhr: Anmelden zum Schießen um die Kreiskönigswürde
14.00 Uhr: Ökumenischer Gottesdienst im Festzelt
Aufmarschieren am Ehrenmahl und Großer Zapfenstreich zum Gedenken an die Opfer von Krieg, Gewalt und Terror
16.30 Uhr: Beginn des Schießens um die Würde des Kreiskönigs 2018
19.00 Uhr: Proklamation des neuen Kreiskönigspaares und Übergabe der Kreisstandarte
19.30 Uhr: Festball mit dem Musikverein Siddinghausen

21.00 Uhr: Jungschützenparty (ab 16 Jahren)

Sonntag, 16. September

11.30 Uhr: Antreten des Bürgerschützenvereins am Alten Rathaus zum Abholen des Königspaares mit Hofstaat
12.00 Uhr: Empfang der Ehrengäste in der Mensa der Maximilian-Kolbe Schule
Empfang der auswärtigen Vereine auf dem Antreterplatz am Festgelände
13.15 Uhr: Ansprachen und Grußworte
13.30 Uhr: Großer Festumzug mit Vorbeimarsch, anschl. gemeinsames Feiern in den Festzelten

Montag, 17. September

10.30 Uhr: Gemütlicher Frühschoppen im Festzelt

Grußwort des Pfarrers

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder, In unseren Orten gehören die Schützenfeste genauso wie Weihnachten und Ostern zum immer wiederkehrenden Jahresprogramm.

Das vor uns liegende Kreisschützenfest möchte darüber hinaus einen deutlich wahrnehmbaren Akzent setzen. Hier finden wir im engeren kirchlichen Bereich als Parallelen Kirchentage und Wallfahrten. Wir machen auf uns öffentlich aufmerksam und sagen: Seht her, hier ist etwas ganz Wichtiges!

Was ist denn daran so wichtig? Eine freie, feste und lebendige Gemeinschaft der Menschen in einer Stadt oder

einem Dorf, einem Volk, der gar der ganzen Menschheit ist unstreitig unverzichtbar. Nur sie garantiert ein Leben in Frieden und Gerechtigkeit.

Um diese Gemeinschaft geht es immer wieder bei unseren Feiern, Zusammenkünften und Gottesdiensten. Herrscht dort ein guter Geist, ist uns Gott nicht fern. Wir haben hier einen Bezugspunkt durch den wir uns dem so vielfältigen und unbegreiflichen Gott ein gutes Stück nähern können.

Möge das Kreisschützenfest eine Zeit des guten Geistes werden, und viele Menschen in Freude Gemeinschaft zusammenführen!

Pfarrer Bernd Götze

2/80

Röhm

1farbig

2/35

Lohkemper

1/40

Schorlemer

1/68

Textilreinigung

...

1farbig

1/30

Dusny

2/50

Hüske

2-farbig

2/45

Markus Mies

1farbig

2/50

Dietmar Henze

1farbig

4/50

ACCENT

4farbig